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Il  sottoscritto  chiede  di  interpellare  il  Ministro  della  Difesa,  il  Ministro  della  Salute  -  Per  sapere  -
premesso  che:
le  recenti  vicende  hanno  mostrato  l’importanza,  per  il  sistema  sanitario  pubblico,  di  disporre  di
farmaci emergenziali, e di quelli che, poco redditizi, vengono dismessi dalla produzione o sostituiti;
la problematica riguarda, non solo i farmaci orfani per la terapia di malattie rare, la cannabis, o gli
antivirali in emergenza, bensì ogni  farmaco che sia irreperibile;
ferme restando le normative concorrenziali, occorre assicurarsi di non rimanere sprovvisti di risposte
farmacologiche a bisogni di salute in caso di indisponibilità, anche transitoria, volontaria o meno, da
parte delle aziende private;
a  Firenze,  lo  Stabilimento  Chimico  Farmaceutico  Militare  –  si  legge  nel  sito  dell’agenzia  industrie
difesa  –  svolge  un  “ruolo  sociale  e  strategico  di  grande  rilevanza  per  tutto  il  Paese,  sia  nelle
emergenze  sanitarie,  sia  nel  rendere  disponibili  medicinali  destinati  a  pazienti  affetti  da  malattie
rare”;
il  Farmaceutico Militare dispone di  un'officina attrezzata con infrastrutture,  impianti  di  lavorazione,
laboratori,  magazzini  e  relativo know-how in ricerca e sviluppo;
si  apprende  però  che  le  sue  strutture,  obsolete,  verterebbero  oggi  in  stato  di  degrado,  che
mancherebbe  personale  a  vari  livelli;  sarebbero  ferme  le  linee  di  produzione  di  penicillamina,
mexiletina, niaprazina, tiopronina (farmaci per artrite reumatoide, aritmie, disturbi del sonno, calcoli
renali) ed a rischio la produzione di cannabis terapeutica;
in  un frangente  in  cui  la  necessità  di  un  sistema a  controllo  pubblico  di  pronta  risposta  in  caso di
necessità  terapeutiche  che,  per  i  motivi  più  disparati,  possono  non  venire  assicurati  dalla
contrattualistica  sul  libero  mercato,  occorre  investire  sulla  struttura  e  sul  personale,  secondo  una
visione  di  sviluppo  ad  alta  specializzazione,  a  lungo  termine,  ma  anche  a  riposta  immediata  ed  a
grandi  numeri-:
 
 se  sia  al  corrente  della  vicenda  e  come  intenda  potenziare  e  ridefinire,  anche  attraverso
investimenti  strutturali  e  una  revisione  dei  suoi  compiti,  il  ruolo  dello  Stabilimento  quale  hub
pubblico  per  la  ricerca,  approvvigionamento  di  materie  prime,  sviluppo,  produzione  e  vendita  di
farmaci  in  situazioni  emergenziali,  orfani,  o  comunque  non  resi  disponibili  dalle  aziende  private.
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